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Un salto nel passato





L’iniziativa sviluppata in Città Metropolitana per ampliare gli interessi culturali

Persone, territorio, ambiente: il successo ‘Civil Week’

N 
on poteva mancare la Fon-
dazione per Leggere. Forse 
il principale ente culturale 
sovraterritoriale del ma-

gentino, dell’abbiatense e dell’alto-
milanese ha ovviamente messo in 
campo una serie di eventi per la Civil 

week organizzata nel mese di mag-
gio da Città Metropolitana di Milano come coda finale della Milano Design 
Week, il ‘vecchio’ Salone del mobi-
le con il suo fuorisalone. La logica è 
proprio la stessa, ma a tema culturale 
e cioè far vivere il luoghi della cultu-

ra questa volta non per le vie del 
capoluogo, ma nei paesi della pro-
vincia di Milano. “Fondazione per 
Leggere è orgogliosa di aver par-
tecipato alla Civil Week 2023”, ha 
commentato Marcello Mazzoleni, 
proprio fuori dalla sede dell’Ente: 
“Anche per noi è stata una giorna-
ta di apertura straordinaria della 
sede di Fondazione per Leggere, 
l’ente che coordina l’attività delle 

60 biblioteche del terri-
torio del sud-ovest e mi-
lanese e anche di alcuni 
Comuni del nord pavese. 
È stata una giornata molto 
particolare perché abbia-
mo scelto di aprire le porte dei nostri uffici, dei nostri 
spazi e della nostra sede 
per farci conoscere ai nostri utenti 
di tutte le biblioteche”, ha spiegato  
Mazzoleni, presidente di Fondazione 
per Leggere. “In particolare, questa 
occasione prevedeva un banchetto 
con i libri usati, poi c’è stata  la pre-
sentazione di libri e inoltre anche 
l’occasione per una visita guidata de-
gli spazi di Palazzo Cittadini Stampa, 

Verso Lisbona 2023

LA MOSTRA DELLA GMG

Venerdì 19 - Venerdì 26

maggio 

CHIESA DI SANT'AMBROGIO 
INVERUNO

APERTURA AL

PUBBLICO
 

ven 19 maggio:  16.00 - 18.30
                     22.00 - 22.30
sab 20 maggio: 10.00 - 12.00
                     15.00 - 18.00
                     22.00 - 23.00
dom 21 maggio:  8.45 -  9.30
                     11.00 - 12.00
                     15.00 - 18.00

22 -26 maggio: 16.00 - 18.00

Sabato 27 e Domenica

28 maggio

CHIESA SANTA MARIA DELLE
GRAZIE ROBECCHETTO

APERTURA AL

PUBBLICO

Sab 27 maggio: 16.00 - 18.00 

dom 28 maggio: 9.00 -  18.00

                     

Pastorale Giovanile

Decanato di Castano Primo

Dal 1969 ad oggi: al Guado si è svolta una mostra sull’arte contemporanea
Arrivava la Civil week e non poteva mancare all’ap-
puntamento Francesco Oppi con Il Guado. Anche Ro-
becchetto con Induno e la sua principale realtà cultu-
rale hanno partecipato all’evento, organizzato da Città 
Metropolitana come seguito del Salone del mobile. Al 
Guado è così stata installata una mostra in collabora-
zione con la Fondazione Ticino Olona, inaugurata alla 
presenza del primo cittadino di Robecchetto con In-
duno, del consigliere regionale Christian Garavaglia e 
del consigliere metropolitano Sara Bettinelli. “Mi sem-
brava giusto anche in una settimana dedicata alla cul-
tura e all’impegno civile e sociale dare il nostro contributo. Quindi il Guado non poteva 

mancare. Questa mostra è una summa, un compen-
dio della storia del Guado dal 1969 a oggi. Abbiamo Sebastian Matta, Abbiamo Daniele Oppi, Rino Crivel-
li, Emilio Tadini, Ernesto Treccani, Stefano Pizzi ed 
Enrico Baj. Insomma i grandi maestri del Novecento 
in opere originali, più pezzi di storia del Guado e tan-
ti altri, oltre a numerosi giovani emergenti. Una mo-
stra interessante, piccola e curiosa, ma ricca di opere 
importanti in un ambiente che è uno scrigno d’arte e 
cultura, quindi un’occasione davvero preziosa”.

la dimora del Seicento che dal 2015 ospita la sede dei nostri uffici. Di con-
seguenza è stata una bellissima ini-
ziativa: abbiamo ricevuto tantissime 
adesioni per regalare a tutta la citta-
dinanza del territorio un’opportunità 
per entrare a contatto con i luoghi 
della cultura, della storia e anche del-
le biblioteche dei nostri Comuni”.

Con l’Associazione Calavas alla scoperta della Canonica
Un altro luogo molto particolare, 
del nostro territorio, interessato 
dalla Civil Week, è stata la Cano-
nica di Bernate Ticino. L’associa-
zione Calavas e l’Istituto Europeo 
di Arconate hanno effettuato delle 
speciali visite guidate per mostra-
re le meraviglie di un vero gioiello 
architettonico dell’ovest milanese. 
“Gli studenti delle scuole hanno 
potuto visitare le sale nobili - ha spiegato Angelica Castiglioni - Una 
struttura ricchissima per l’origine della famiglia Crivelli, che ha dato 
i natali a Papa Urbano III: sull’altare 
l’opera di Simone Peterzano, mae-
stro di Caravaggio. In realtà, nella 
Canonica c’erano anche delle torri 
in quanto originariamente era stata 
un castello”. Un evento davvero im-
portante, ma è opportuno ricordare 
che in ogni weekend, con Associa-
zione Calavas, è possibile visitare 
questo luogo ricco di storia.
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Un incontro in Villa Rusconi, promosso da CasaCastano e da Fondazione Aurea

Oggi e domani: il mercato immobiliare del Castanese

N
ella splendida cornice 

della Sala Consiliare di 

Villa Rusconi, si è tenuto 

nella mattinata di saba-

to 6 maggio un importante incontro 

aperto alla cittadinanza, curato da 

CasaCastano e dalla Fondazione Au-

rea, in merito allo stato del mercato 

immobiliare nel castanese. L’idea 

era quella di realizzare un quadro 

del mercato degli immobili nell’a-

rea dell’alto milanese, con un focus specifico, ovviamente, per la zona di Castano, andando ad analizzare le va-

riabili che hanno causato i principali 

cambiamenti durante gli ultimi anni e quelle che invece potrebbero esse-

re all’origine dei prossimi futuri. Ot-

tima la relazione di Federico Cerruto, 

Ceo di CasaCastano, che durante il suo intervento ha voluto sottolineare come “nonostante tutta la provincia 
di Milano faccia registrare meno atti di compravendita della sola Milano 
(24mila contro 26mila), l’alto mila-

nese si difende bene e 

fa segnare il 13% delle compravendite totali nella provincia. Non è 
di meno Castano, che di 

quel 13% è responsa-

bile del 18%”. Un trend che finalmente è tor-nato in positivo (+27% compravendite nel 2022) dopo la flessione 
legata alla pandemia e, 

in linea generale, ai dif-ficili periodi del 2008 e 
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del 2020. Ma cosa cerca 

chi compra a Castano 

e come si compone la 

domanda? Dai dati ela-

borati da CasaCastano si evince che il 70% delle richieste di affit-

to o acquisto include la 

presenza di un giardino 

e questo, probabilmen-te, è uno degli effetti più evidenti del 
periodo pandemico. Spesso gli acqui-

renti del castanese, anche a causa di 

un pgt molto ingessato che non pre-vede nuove costruzioni (al varo del Comune la variante n.d.r.), provengo-

no da Castano stesso oppure da zone molto vicine, tuttavia, segnala Cer-ruto, “non dobbiamo sottovalutare i primi segnali di una nuova tendenza 
che sembra dimostrare come sempre 

più persone scelgano di abbandona-

re le grandi città come Milano a fa-vore di centri più piccoli ed immer-si nel verde come Castano; è quello 
che stiamo registrando nell’ultimo 

periodo”. L’età degli acquirenti è di-

minuita in media rispetto al periodo 

prepandemico con un incremento di 

di Giorgio Gala
g.gala@logosnews.it

giovani under 30 che hanno deciso 
di acquistare una casa, mentre è ri-

masta stabile per le altre fasce d’età. Anche dal punto di vista degli affitti, 
poi, la situazione sembrerebbe po-sitiva con solo il 5% delle pratiche 
gestite da CasaCastano sul territo-

rio che registrano casi di morosità. Uno sguardo, infine, al lato sociale 
del mercato immobiliare l’ha offerto 

Emanuele Albertario, responsabile di 

Fondazione Aurea, un’associazione noprofit che si occupa di assistere i privati nel recupero e nella riqualifi-cazione di edifici a beneficio della co-

munità, segnalando come “questo sia un aspetto sempre più rilevante e da 
tenere in considerazione nell’analisi 

del mercato immobiliare”.

Civil Week Fondazione per Leggere  �



All’auditorium ‘Paccagnini’ di Castano, ‘Gran Galà dello Sport Paralimpico’. Storie di atleti e associazioni: raccontare e raccontarsi

Grande forza di volontà, impegno, sacri昀椀cio e passione: lo sport che è inclusione

L
o sport fatto di impegno, at-tenzione, sacrificio e grande 
forza di volontà. Lo sport che 

vuol dire inclusione e condi-

visione. Storie di atleti, associazioni 

e realtà che ogni giorno lavorano con 

tanta passione. Raccontare e raccon-

tarsi... e lo hanno fatto all’auditorium 

Paccagnini di Castano, in occasione 

del ‘Gran Galà dello Sport Paralim-

pico’. Un momento certamente im-

portante, dove il messaggio che è ri-

suonato forte e chiaro è stato uno e 

soltanto uno: essere e fare squadra. 

“Serate come queste fanno bene, 

perché è fondamentale seminare 

tra i giovani e le persone la cultura 

paralimpica - commenta Giorgio An-

drea Zanaldi, campione di pallanuoto 

- Sempre più gente, infatti, avrà dif-

ficoltà e sarà in movimento, perciò 
è prioritario consentire a chiunque 

di potersi spostare”. “Lo sport si dice 

che faccia bene - continua Toni Mila-

no, atleta ed ex ciclista professionista 

- E quello paralimpico ne è la dimo-

strazione. Insegna a vivere e magari a 

farsi meno problemi in situazioni che 

sinceramente non esistono”. “Simili manifestazioni significano sensibiliz-

zazione più capillare sul territorio e 

tra la cittadinanza - ribadisce Grazia-

no Magro, schermidore e polisportivo 

paralimpico”. “Gli obiettivi in eventi 

come questi sono differenti - afferma 

Nicole Orlando, atleta plurimeda-

gliata - E’ fondamentale far capire ai 

ragazzi che sia nell’attività sportiva 

sia nella vita di ogni giorno servono 

volontà, voglia di imparare e impe-

gno”. “Quello che si vuole rimarcare è 

che lo sport è davvero per chiunque e 

che l’inclusione è possibile - conclude 

Massimiliano Manfredi, agonista pa-

ralimpico e allenatore - Il messaggio 

che cerchiamo di dare è come le per-

sone con disabilità che praticano le 

varie discipline possano essere una 

risorsa per il territorio e non un peso 

per la società. Quindi, lavoriamo as-

sieme per un futuro che sia davvero a 

misura dei singoli e della collettività”.

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it

5Territorio  ss
www.logosnews.it ss Le notizie dal territorio e da Milano 





ConfCommercio, un incontro con l’Onorevole Umberto Maerna
Il primo incontro, il primo tassello di un confronto ed una discussione che tutti gli interlocutori si augurano lungo e soprattutto proficuo. Giovedì 11 maggio, l’onorevole Umberto Maerna- eletto alla Camera con Fratelli d’Italia, attuale membro della Commissione Attività Produttive della Camera (che in-clude tra le sue deleghe il commercio e il turismo)- ha incontrato nella sede di via Volta i vertici di Confcommercio Magenta - Castano Primo, l’importante associazione datoriale che raggruppa oltre 600 imprese. Hanno partecipato il presidente Luigi Alemani, il direttore Simone Ganzebi e i componenti del direttivo, oltre all’assessore con delega al Commercio del Comune di Magenta, Stefania Bonfiglio. “Questo primo passo rappresenta il via a un percorso di ascolto e condivisione. Con l’insediamento del gover-no di Giorgia Meloni è in atto un cambiamento di ap-proccio verso il mondo del commercio. Molto sempli-cemente, per l’esecutivo e i partiti che lo sostengono – a partire da Fratelli d’Italia – i commercianti sono un elemento essenziale della società. Hanno un ruolo che va ben oltre quello economico e produttivo”.

Hanno aderito studenti di Magenta, Bernate e Cuggiono

Il progetto ‘Animali robotici e dove trovarli’

I
nteressante iniziativa, organiz-zata in collaborazione con l’U-niversità Bicocca, che vede la 
partecipazione degli alunni di alcune classi delle scuole di Magenta e di Comuni della zona. Il Laboratorio di Robotica per le Scienze Cognitive e Sociali (RobotiCSS Lab) del Dipar-timento per le Scienze Umane per la Formazione “R. Massa” dell’Univer-sità degli Sudi di Milano – Bicoc-

ca ha proposto il progetto ‘Animali robotici e dove trovarli: un “re-verse hackathon” attraverso la ro-boetologia per la 
promozione della cultura scientifica in risposta al “Bando MIUR per pro-getti di Divulgazione della Cultura Scientifica – Decreto Direttoriale n. 1662 del 22.10.2020” promosso dal Ministero dell’Istruzione e dell’U-niversità e della Ricerca. Al proget-
to hanno aderito docenti di scuola 
primaria e secondaria di I grado di entrambi gli Istituti Comprensivi cit-tadini che, a seguito di una specifica formazione svolta con l’Università Bicocca, hanno poi portato avanti il progetto nelle proprie classi. Tra le attività previste dal progetto vi è l’or-ganizzazione di una serie di convegni scientifici sul territorio. “Il nostro 
ente ha messo a disposizione la sala 
consiliare per accogliere due giorna-

te di convegni scientifici che avranno 
come protagonisti molti studenti del-la Città coinvolti in questo progetto di alto valore culturale e pedagogico, 
che ha lo scopo di diffondere la cul-tura scientifica in modo originale e creativo; il fatto che siano coinvolte 
anche altre scuole del territorio con 
alunni e insegnanti denota la centra-lità della nostra Città nel favorire pro-poste attrattive. La robotica è un set-

tore interdiscipli-nare che abbraccia 
tantissimi campi, 
dalla matematica alla psicologia ed è un ottimo banco di prova per far eser-
citare gli studenti nella osservazio-

ne, nella deduzione, nella sperimen-
tazione e formulazione di ipotesi da condividere con i coetanei in un lavoro di gruppo e di ricerca”, com-
menta l’assessore all’Educazione, Giampiero Chiodini. Hanno aderito al progetto la Scuola Primaria Santa Caterina, la Scuola Secondaria di pri-mo grado ‘4 giugno 1859’ plesso di Pontevecchio, la Scuola Primaria Gio-vanni XXIII e docenti e alunni delle scuole di Lainate, Cuggiono e Bernate Ticino. Venerdì 19 maggio alle 11.30 l’assessore Chiodini porterà ufficial-
mente il saluto del sindaco e della città agli studenti e ai docenti impe-
gnati nella prima delle due giornate di convegno.

Il piccolo paese dell’abbiatense è conosciuto per l’abbazia

Morimondo... il paese più cercato online

È
Morimondo il borgo d’Ita-lia più cercato sul web. Se-condo l’ultima Assemblea Nazionale dei Borghi più belli d’Italia, che si è svolta il mese scorso a Sambuco in Sicilia, Mori-mondo risulta il borgo con il mag-gior numero di visualizzazioni, ciò significa che è molto ricercato su Internet. Nel 2021, Morimondo è salito per la prima volta sul podio e negli ultimi anni ha invece conqui-stato la vetta. Oggi, a Morimondo si viene essenzialmente per visitare la sua abbazia. Ma non solo. L’affasci-nante borgo è meta di cicloturisti che percorrono i tanti sentieri disponibi-li: la ciclabile che costeggia il Naviglio di Bereguardo da Abbiategrasso a Bereguardo e da Abbiategrasso alla darsena di Milano, il Sentiero del Giu-bileo, il Sentiero delle Cinque Chie-se che collega Morimondo a Besate. 

Frequentato soprattutto la domenica dai milanesi, Morimondo è un’oasi verde nel cuore di una delle aree più industrializzate d’Italia. Un risultato che soddisfa le poche migliaia di abi-tanti del borgo, perché ciò significa che nell’ultimo decennio si è lavora-to bene e in questa direzione, quella di valorizzare l’offerta turistica del 
paese e creare strutture in grado di esaudire le richieste dei visitatori che ogni fine settimana a migliaia rag-giungono Morimondo.

Una possibilità per accedere a bandi e sviluppare iniziative

Abbiategrasso, la Pro Loco nel net-work

L
a Pro Loco di Abbiategrasso 
entra a far parte di un net-work regionale. Sotto il nome di Pro Loco Lombardia, le varie realtà locali e anche quella ab-biatense lavoreranno insieme con l’obiettivo di poter raccogliere fondi maggiori tramite bandi e organizza-

re progetti più completi e sovraterritoriali. “E’ 
stato un incontro mol-to proficuo perché ab-biamo presentato una nuova realtà – ha detto la presidente della Pro-Loco di Abbiategrasso Laura Re -, che è un ente 
di terzo settore, l’ente Pro Loco Lombardia. Fa parte di un network di livello nazionale e quin-di avevamo come ospiti il presidente nazionale Pasquale Ciurleo e il neo-presidente delle Pro Loco lombarde. Abbiamo parlato di molti argomenti tra cui qual è l’impatto che può avere questa nuova realtà che si rivolge alle 

Pro ma anche ad altre associazioni che vogliono impegnarsi per quanto riguarda il volontariato, il turismo, lo sport, la cultura. Insomma l’intento è di: come rendere vive le nostre comu-nità. E’ un progetto federalista, è un progetto che vuole valorizzare i terri-tori. Questo è ciò che ha conquistato il pubblico presente. Nella pratica questa rete ci permette di ave-re accesso a bandi e la possibilità di strut-
turarci anche con dei 
progetti di più ampio 
respiro che riguardano  il territorio. Ad esem-pio stiamo lavorando 

su un percorso di cammini legati ai Templari, che dovrebbero valoriz-
zare anche gastronomia, cultura e realtà locali. Questo è quello che noi vogliamo assolutamente raggiunge-re, non solo come Abbiategrasso, ma 
anche come un insieme di associazio-ni e di realtà territoriali”.
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‘Casa del Popolo’ e Circolo ‘La Pace’ diventano un’unica realtà

Le due Cooperative verso la fusione

D
omenica 7 maggio si sono 

tenute le assemblee dei 

soci della due storiche Coo-

perative castanesi - la ‘Casa 

del Popolo’, fondata nel 1911, e il Cir-

colo ‘La Pace’, nato nel 1931 – ove è 

stato presentato il progetto di fusio-

ne al quale si sta lavorando da tempo. 

La prima cooperativa, nota come ‘il 

Circolone’, ha sempre avuto un forte 

legame con la Sinistra, e con il PCI in 

particolare, mentre la seconda, co-

nosciuta come ‘il Circolino’, è sempre 

stata legata alla DC; ora, però, i tempi 

sono cambiati e le contrapposizio-

ni ideologiche tra “rossi” e “bianchi” 

sono state fortunatamente superate, 

così che ci si è resi conto che è me-

glio unire le forze e collaborare, an-

che perché, in fondo, gli obiettivi di 

entrambe sono gli stessi, vale a dire 

la promozione di una socialità positi-

va e la sensibilità per le esigenze dei 

ceti popolari. Il progetto di fusione è 

già stato approvato dai due consigli 

d’amministrazione, prossimamente 

dovrà avere l’approvazione delle as-

semblee straordinarie dei soci alla 

presenza del notaio, dopo di che, 

passato il tempo tecnico del deposito 

degli atti presso la Camera di Com-mercio, sarà ufficialmente costituita 
la nuova cooperativa, che si chiamerà 

‘Casa del Popolo della Pace’. 
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redazione@logosnews.it

E’ il primo libro per lui. E’ stato presentato al ‘Paccagnini’

Marco e il suo ‘Manuale dell’attore...’

L
ì dove in fondo è cominciata 

la sua carriera, lì ha voluto 

tornare anche per il batte-

simo del suo primo libro. 

Dall’Auditorium Paccagnini, insom-

ma, all’Auditorium Paccagnini ecco 

che proprio a Castano Marco Maini, 

attore nato e cresciuto nel Castanese, ha dato il via ufficiale al tour di pre-

sentazione del suo ‘Manuale dell’atto-

re alle prime armi’. Da dove si parte? 

Come si comincia? Chi devo contat-

tare? Un testo, allora, che si rivolge 

appunto a tutti coloro che vogliono 

intraprendere questa professione, 

ma non sanno come e da dove par-

tire. Con l’aiuto di alcune semplici e 

chiare informazioni, l’autore cerche-

rà di proporre al lettore il 

percorso migliore da segui-

re. Il tutto avvalorato dalla 

sua esperienza pratica sul 

campo, maturata in questi anni tra cinema, fiction, 
teatro, corsi e pubblicità. 

“Ci tengo a precisare che 

non è un libro che spiega 

le tecniche di recitazione; 

per quelle ci sono le scuole, 

le accademie e i seminari - spiega lo 

stesso Mainini - La mia vuole essere 

una valida guida che mostra i piccoli 

dettagli e qualche segreto per inizia-

re a intraprendere questa carriera; 

compresi gli sbagli, anzi c’è addirittu-

ra un capitolo che si intitola proprio 

‘sbagliate’. Pagine che spaziano e che 

si intrecciano tra loro e che sono nate 

durante il periodo del Covid. Era un’i-

dea che avevo in mente già da alcuni 

anni e che oggi è diventata realtà”. 



La distribuzione della Caritas di Castano. Un punto di riferimento 

Quei generi alimentari... che fanno bene

L
e borse preparate con gran-

de cura e attenzione. E poi 

il momento della distribu-

zione, che diventa anche 

l’occasione per scambiare quattro 

chiacchiere e conoscere un 

po’ meglio quelle persone 

che hanno davanti. L’impe-

gno, insomma, per aiutare 

i più bisognosi o chi sta at-

traversando un periodo di difficoltà. Loro, un vero e 
proprio punto di riferimen-

to. Loro, i volontari 

della Caritas di Casta-

no, che ogni giovedì pomeriggio sono là, in 
corso Martiri Patrio-

ti, a pochi passi dalla 

centralissima piazza 

Mazzini, per la conse-

gna dei generi alimen-

tari. Un importante e 

fondamentale servizio, per stare vici-

ni a quanti purtroppo sono meno for-

tunati e che nel tempo ha dato il suo 

sostegno a diversi cittadini, famiglie, 

singoli, giovani, adulti e anziani.  “At-

tualmente assistiamo circa 70 fami-

glie - spiega Gianni Gambaro, uno dei 

responsabili - Diciamo, poi, che tra i 

generi alimentari che riusciamo a di-

stribuire, oltre a quelli confezionati o 

in scatola, ci sono anche pane fresco, 

focacce e pizze (in 

quanto ritiriamo 

gli esuberi da un paio di panifici) 
e quindi verdura 

e frutta (pure in 

questo caso, per-

ché ce li fornisce un supermercato). 
Cerchiamo quindi 

di rispondere il più 

possibile alle esigenze 

di coloro che hanno 

bisogno e lo facciamo 

grazie ad un impor-

tante e fondamentale 

lavoro di squadra tra 

tutti i volontari”.   

Realtà che è nata dalle solide radici del ‘Comitato per Castano’

‘ATTIVAmente’ si è presentata ai cittadini

L
e elezioni si avvicinano e an-

che a Castano si muovono 

i primi tasselli in vista del 

2024. Dalle solide radici del 

‘Comitato per Castano’ è nata ed è 

stata presentata nella serata di gio-

vedì 11 maggio la nuova lista eletto-

rale ‘ATTIVAmente’. Il gruppo nasce 

dall’incontro di idee e persone che 

con entusiasmo hanno deciso di met-

tersi a disposizione della propria co-munità e dare vita ad un movimento 
politico e civico, che abbia come inte-

resse principale la valorizzazione di 

Castano Primo. Abbiamo intervistato il Direttivo del neonato gruppo e fin 
da subito i suoi componenti hanno 

voluto chiarire che “Sarà centrale per il 
gruppo il confronto 

sulle idee e sui pro-

getti”. “Abbiamo una 

visione della politica 

non legata alla con-

trapposizione, bensì alla propositività; 
non all’ideologia, ma 

alle idee”, raccontano, 

e durante la serata di 

presentazione hanno 

sinceramente apprezzato la presenza 

di maggioranza e opposizione, sinto-

mo che il messaggio è stato ben vei-

colato. Dal punto di vista della parte-

cipazione popolare, anche in questo 

caso, buoni i risultati, con circa una 

settantina di presenti in sala e so-

prattutto tanti giovani. “Ci mettiamo 

in gioco per provare ad ampliare gli 

orizzonti del territorio e dare rispo-

ste alle persone”. Il gruppo conta una 

trentina di componenti e, ovviamen-te, punta ad espandersi; già sotto-

scritto infatti uno statuto con tanto di 

tesseramento, di modo che i cittadini 

possano divenire parte della lista. (di 

Giorgio Gala)

9Castano Primo   ss
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Dal 27 al 29 maggio a Vanzaghello. Fine settimana per tutti

Tre giorni di eventi: la festa Patronale

T
re giorni di appuntamenti 

per tutti. C’è la Festa Patro-

nale di Vanzaghello. Sabato 

27 maggio, allora, dalle 18 

a mezzanotte, all’oratorio maschile 

‘Sagra della Luganiga & Street Food’, banco di beneficenza e parco giochi gonfiabili e, alle 19.45, concerto del 
Complesso Bandistico Vanzaghellese (dirige il maestro Davide Casafina). 
Domenica 28,  alle ore 10: Santa Mes-

sa, dalle ore 10 alle 18.30: mercatino degli hobbisti in via Roma, alle 11.15 
in piazza Sant’Ambrogio intratteni-

mento musicale con la banda e le 

quarte della Primaria, dalle 11.30 a 

mezzanotte ‘Sagra della Luganiga & Street Food’, banco di beneficenza e parco giochi gonfiabili; alle 19.30 
processione mariana, alle 21 in-

trattenimento musicale a cura della 

scuola ‘La Fenice Spettacolo’ e alle 22.15 fuochi artificiali. Infine, lunedì 29 dalle 11 a mezzanotte ‘Sagra del-
la Luganiga & Street Food’, banco di beneficenza e parco giochi gonfiabili, 
mentre alle 21 intrattenimento musi-cale a cura de ‘La Locanda delle Ipote-

si’.  Per tutta la giornata: tradizionale fiera delle merci; domenica e lunedì, inoltre, sottoscrizione a favore del 
Complesso Bandistico Vanzaghellese.

A Magnago: il progetto del Circolo Legambiente Busto Verde  

Il Parco delle Roggie: la ‘Mappatura Gps’ 

S
i chiama ‘Mappatura Gps dei 

sentieri e dei percorsi del 

Parco delle Roggie’, il proget-

to del Circolo Legambiente 

Busto Verde - Sezione Parco delle 

Roggie e che ha visto coinvolto il ter-ritorio di Magnago. Più nello specifi-
co, ecco appunto in quell’area rilievi 

Gps della rete sentieristica locale, i 

cui tracciati verranno poi resi dispo-nibili al pubblico. Il progetto prevede dunque l’approfondimento di alcuni 
aspetti: storia e arte dei tre santuari 

presenti nei tre Comuni del parco, valorizzando gli aspetti fruitivi del 
Plis, con particolare riguardo ai per-

corsi ciclabili e pedonali, e favorendo 
i collegamenti sovracomunali e con i limitrofi Parco Regionale della Valle 
del Ticino e Plis Altomilanese.   

Lo sfalcio dell’erba nelle scuole, nei parchi e lungo le stradeSfalcio dell’erba nelle 
scuole, parchi e lungo le 

strade di Magnago e Bie-

nate. L’appalto biennale del servizio di sfalcio, 
come detto, andrà ad in-

teressare inizialmente 

i plessi scolastici, dalle 

scuole e le arterie viabili-

stiche del centro, per poi 

proseguire con i parchi e le zone periferiche.



La cappella ospedaliera dedicata da Delpini a San Giovanni Paolo II

Un rifugio di fede in Ospedale a Legnano 

S
pesso, sono proprio gli Ospe-

dali i luoghi in cui si scopre il 

senso più profondo e confor-

tante della fede, 

nella preghiera, nel si-

lenzio, nel chiedere un 

aiuto dall’alto. Martedì 

16 maggio, l’Arcivescovo 

di Milano Mario Delpini 

è tornato in visita all’O-

spedale di Legnano, per 

dedicare la chiesetta 

a San Giovanni Paolo II. La cappella 

ospedaliera è il luogo che conosce le 

“visite delle domande, delle proteste, 

della rabbia, dei sospiri» dei pazienti 

e allo stesso tempo accoglie le visite 

delle «inquietudini e dell’impoten-

za” espressa dal personale medico e 

sanitario. Così, con queste sentite e 

non banali parole, monsignor Mario 

Delpini ha descritto il luogo sacro del 

nosocomio di via Papa Giovanni Pao-

lo II. Uno spazio di preghiera, raccol-

to, curato, accogliente, che dopo anni 

di interventi ha trovato il suo splen-

dore con le luminose vetrate di Ma-

rina Molino, l’armonio-

so trittico di Ugo Riva e 

la spazialità dettata da 

Marie-Michèle Poncet 

che ha realizzato il bat-

tistero, la croce d’altare 

l’ambone e il taberna-

colo. Alla particolare 

funzione, oltre a perso-

nale medico e infermieristico, hanno 

partecipato i tre cappellani dell’Asst 

Ovest Milanese: don Patrizio (Legna-

no), don Benjiamin (Cuggiono), don 

Maurizio (Magenta) e don Giuseppe 

(Abbiategrasso). 

Boomdabash, Articolo 31, Eiffel 65 e molti altri a Legnano

La grande musica al ‘Rugby Sound Festival’

L 
asciato il campo sportivo di 

Parabiago nel 2017, il Rug-

by Sound Festival è ormai 

di casa all’Isola del Castello 

di Legnano e, anche 

quest’anno, è pronto 

a tornare con tutta la 

sua energia e il suo rit-

mo. Il noto festival mu-

sicale è ormai un’attra-zione fissa per tutti gli 
appassionati di musica 

e cibo da strada, tanto 

che le presenze sono 

ormai un crescendo continuo anno 

dopo anno. Archiviato il successo 

dell’edizione passata, che ha visto la 

presenza di artisti di primo piano, 

come Fabri Fibra, Gemitaiz e Irama, 

l’edizione 2023 si ripresenta al pub-

blico legnanese (e non solo), pronta 

a stupire con un parterre di altissimo 

livello. Alcuni dei protagonisti sono 

già stati svelati e la corsa ai biglietti 

è già cominciata, tanto che si regi-

strano già alcuni sold out delle prime 

tranche di biglietti in vendita a prez-

zo promozionale. L’evento si svolgerà 

dal 29 di giugno al 10 di luglio e, pur 

in attesa di conoscere 

chi avrà l’onere e l’o-

nore di aprire le danze 

del festival durante la 

prima serata (verrà an-

nunciato a breve), ecco 

i nomi degli artisti che 

si esibiranno duran-

te la manifestazione: 

29.06 Apertura – da 

annunciare / 30.06 Teenage dream 

+ Finley, storico gruppo arconatese / 

01.07 Eiffel 65 /  02.07 Cristina D’A-

vena + Gemboy / 03.07 Rondodasosa 

+ Neima Ezza + Medy /  04.07 Artico-

lo 31 /  05.07 Da annunciare - 06.07 

Sfera Ebbasta /  07.07 Salmo + Nitro 

/ 08.07 Boomdabash /  09.07 Lu-

chè + Geolier / 10.07 Andrea Pucci. 

Già aperta la prevendita per tutti gli 

eventi.

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it

Nell’ex caserma un progetto di housing sociale e nuovi spazi
La giunta comunale, su proposta dell’assessore alla Città bella e funziona-le Marco Bianchi, ha approvato il progetto definitivo per la riqualificazione 
dell’ex caserma di via dei Mille a Legnano:  obiettivo per social housing per la 

creazione di nuovi spazi residenziali.

Dal sindaco Susanna Biondi il ‘via libera’ per la comunità energetica
Busto Garolfo aderisce alla comunità energetica. L’amministrazione comunale 

retta dal sindaco Susanna Biondi ha stabilito di dare il suo assenso a un pro-

getto che prevede tre step.

11Legnanoss
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La richiesta avanzata dalla minoranza in consiglio comunale

Bilancio: “Il vicesindaco si dimetta...”B
ilancio del Comune in rosso 

a Buscate? La minoranza 

chiede le dimissioni del vi-

cesindaco Davide Colombo, 

con delega appunto al bilancio. “Una 

delibera della Corte dei Conti è già di 

per sé un fatto grave, ma lo è ancora di più nel momento in cui certifica un 
risultato 2021 in disavanzo, in passi-

vo – commentano all’unisono i quat-

tro consiglieri di opposizione Valeria-

no Ottolini, Franca Colombo, Sergio 

Gambero e Lorenzo Colombo - Nono-

stante l’obbligo inserito nelle dispo-

sizioni della Corte, l’Amministrazione 

non ha pubblicato la delibera sul sito 

e non ha fatto la presa d’atto in con-

siglio comunale nascondendo quanto 

deliberato dalla Corte, inoltre non ha 

adeguato il Rendiconto 2022.  Le mo-

tivazioni addotte dall’assessore al bi-

lancio all’ultimo Consiglio Comunale 

sono state le medesime inviate a no-

vembre 2022, in fase di istruttoria e 

ritenute non valide dalla Corte che ha 

così deliberato: ‘Risultato di Ammi-

nistrazione anni 2020 e 2021 errati’. 

Affermare che la causa è stata l’emis-

sione tardiva della Tari, mette solo in 

mostra la responsabilità della giunta, 

Progetto didattico, sportivo e solidale più grande al mondo, promosso da ‘Azione contro la Fame’ e giunto oggi alla nona edizione

‘Corsa contro la Fame’: c’è anche l’istituto Omnicomprensivo Europeo di Arconate

U
n movimento di 200 mila 

studenti ‘podisti’ di 700 

Comuni italiani è impegna-

to, in queste settimane, in 

una grande corsa solidale promossa, 

ogni anno, all’interno degli istituti 

scolastici da Azione contro la Fame, 

organizzazione internazionale uma-

nitaria specializzata nella lotta alla 

fame e alla malnutrizione infantile. Si 

tratta della ‘Corsa contro la Fame’, il 

progetto didattico, sportivo e solidale 

più grande al mondo, giunto in Italia 

alla nona edizione e patrocinato, an-

che quest’anno, dal CONI. Sono oltre 

1.500 le scuole primarie e seconda-

rie di primo e di secondo grado che 

hanno scelto di aderire a un evento di 

sensibilizzazione e di sport che, sin 

dalla sua nascita, ha coinvolto in tutto 

il mondo più di 8,5 milioni di studen-

ti in circa 67.500 scuole, più di 200 

nell’Istituto Omnicomprensivo Euro-

peo di Arconate. “Una giornata signi-

ficativa”, dice il dirigente scolastico, 
Emanuele Marcora, “che ha visto pro-

tagonisti i nostri studenti e le nostre 

studentesse della scuola secondaria 

di I grado e del Liceo d’Arconate e 

d’Europa, uniti in un’attività didattica 

che coniuga l’attenzione all’Altro con 

l’educazione motoria e ai sani stili di vita. Questo percorso, che ha benefi-
ciato dell’intervento di esperti e della 

rielaborazione guidata da un gruppo 

di insegnanti ha portato e porterá ad 

intensificare l’attenzione alla tran-

sizione ecologica, alla sostenibilità e alla lotta alla diseguaglianza sociale”.

essendo essa a decidere quando esce 

la Tari. Questa scelta ha dato vita a un 

Fondo Crediti Dubbia Esigibilità ele-

vato, del quale non è stata data la giu-

sta ‘copertura’ e il mancato recupero 

dell’evasione IMU, (soli 14.500 euro 

su 738 mila euro), hanno contribuito 

al disavanzo.  Il castello di carta della 

buona e responsabile amministrazio-

ne e dei bilanci sani e solidi costruito 

in questi anni crolla inesorabilmente 

di fronte all’evidenza di una situa-zione finanziaria ora certificata dalla 

Corte dei Conti: una serie di scelte 

della maggioranza hanno portato il 

bilancio 2021 a risultare in disavan-zo con ripercussioni che si riflettono 
anche sul risultato e quindi sulla ve-

ridicità dei conti della gestione 2022. 

Per questo e altri motivi, pertanto, 

abbiamo chiesto le dimissioni del vi-

cesindaco e assessore Davide Colom-bo”. Celere è stata la risposta da parte 
dell’Amministrazione, in particolare 

dal diretto interessato Davide Colom-

bo: “I conti sono sani, siamo molto confidenti che questa sia l’ennesima 
bolla di sapone dopo le mille che que-

sta pessima minoranza ha provato a gonfiare”. 



Un progetto articolato, collaborativo ma soprattutto inclusivo. L’Amministra-

zione comunale di Inveruno vuole provare a ‘recuperare’ tutti quei giovani 

che, per vari motivi, si sentono o vivono più esclusi dalle proposte tradizionali. 

L’iniziativa si chiama ‘Progetto Crossing’ e vede il coinvolgimento della Coope-

rativa Albatros. “Un percorso quello avviato volto a ricreare reti, legami, rela-zioni positive tra i più giovani affinché il contesto in cui sono immersi li possa 
vedere sempre più come attivi protagonisti”, commenta il sindaco Sara Betti-

nelli. L’idea è quella di proporre alcune iniziative educative e ricreative rivolte 

agli adolescenti di età compresa tra gli 11 ed i 17 anni, all’interno del proget-to Crossing, finanziato da ‘Impresa Con I Bambini’, che persegue i seguenti 
obiettivi: – agganciare i dispersi; – promuovere attività di socializzazione in 

sicurezza; – accompagnare i ragazzi intercettati a nuove 

modalità di incontro e alla ripresa del percorso scolasti-

co. “All’interno delle azioni previste nel progetto Inveruno for Future finanziato dal Bando ‘E-STATE E + INSIEME’, 
riguardante una serie di iniziative rivolte a bambini e ra-gazzi di età compresa tra 0 e 17, è prevista anche l’Edu-cativa di strada” – commenta l’assessore Nicoletta Saveri. 

Un momento di forte spiritualità per la Comunità Pastorale

La Madonna delle Lacrime di Siracusa

L
a Comunità pastorale “Cuore Immacolato di Maria” di In-

veruno e Furato si prepara a 

tre giorni inten-

si: dal 18 al 21 di maggio 

accoglierà il Reliquiario della Madonna delle 
Lacrime di Siracusa. Un 

altro segno della vici-nanza di Maria al cam-

mino della comunità, 

che da poche settimane 

è stata posta sotto la protezione del Cuore Immacolato della Madonna. Il significato della presenza di Maria a Inveruno è molto profondo: “A Ma-

ria presentiamo le nostre esistenze 

nella consapevolezza di non essere 

soli nel cammino della vita – spiega il parroco Don Marco - Lei, la Madre, 
ci accompagna, ci indica Gesù e ci in-

vita ad ascoltare le sue parole: con 

Lei giungeremo al compimento della vocazione a cui Dio ci chiama”. Ecco 
il programma della tre giorni: giovedì alle 21 ci sarà la Messa d’accoglienza 
in chiesa Parrocchiale; venerdì alle 15 si terrà la S. Messa 

con il Rito dell’Unzione 

degli Infermi e la bene-

dizione degli ammalati, 

mentre alle 21 ci sarà il 

Canto dell’Akhatisthos; 

sabato il momento prin-

cipale è alle 21, con la Processione aux flambe-

aux per le vie del paese. Al termine, 

ci sarà la  Consacrazione al Cuore im-macolato di Maria, con la chiesa che resterà aperta per tutta la notte; infi-
ne, domenica alle 10 si terrà la messa 

solenne di chiusura della missione.

In scena sul palco del Brera le realizzazioni della scuola

La s昀椀lata degli studenti del Marcora

S 
ul palco del teatro Brera a 

Inveruno è andata in scena la sfilata di fine anno scola-

stico in cui le studentesse di 4a e 5a indirizzo Moda dell’IIS Mar-

cora hanno presentato 

i propri lavori, frutto di un anno di impegno. Ma 
non solo li hanno pre-

sentati, li hanno proprio 

indossati, tra gli sguardi 

ammirati delle profes-

soresse Serena Brigante 

e Giuseppa Dell’Anna, 

che hanno seguito le 

ragazze nella realizzazione pratica, 

e della professoressa Valentina La 

Gala, coordinatrice di progetto. “Sul 

palco è andata in scena la femminili-

tà, ma anche tributi a grandi artisti e 

grandi donne del passato – racconta 

La Gala – Le nostre studentesse non 

solo hanno potuto mostrare a tutti 

il proprio talento, ma anche andare 

a lavorare sulla propria autostima, 

che a quell’età è sempre 

sotto assedio. Penso sia 

importante proporsi al 

mondo del lavoro con 

un sorriso in più e più 

sicurezza in se stesse. 

Hanno ritrovato consa-

pevolezza in se stesse, 

ma anche in chi potran-

no essere come profes-sioniste e creative. Noi docenti abbia-

mo il grande compito e privilegio di 

accompagnarle nella crescita, come 

talenti e come donne: da crisalidi a 

farfalle libere”.

di Francesca Favotto
f.favotto@logosnews.it

Pronti per una domenica di eventi... ‘Tuttonatura’?Domenica 21 maggio presso il Parco Comunale andrà in scena ‘TuttoNatura’, 
il mercatino della natura e del biologico, in collaborazione con il Circolone di 

Legnano e Rockantina’s Friends.  Per tutto il giorno, ci saranno esibizioni e 

prove di tiro con l’arco a cura dell’Associazione Arcieri dell’Alce e di pesca a mosca a cura dell’ASD Ticini In Linea e tanti stand delle Associazioni, compre-

so quello di Inveruno in scatola, dove si potrà provare il gioco da tavolo ideato 

dai ragazzi del Consiglio Comunale dei Ragazzi. Poi, letture nel parco per i 

bambini 3-6 anni, a cura della Biblioteca Comunale, ai quali è dedicato anche lo spettacolo “Emozioni in valigia. Una storia di amicizia”, cui seguirà un labo-ratorio a tema.  Nel mentre, in Sala Virga e nel parco dalle 15 si svolgeranno 
gli eventi pensati da Inver1 Photofest: la degustazione ‘Assaggiamo la foto’, lo shooting con la fotografia stroboscopica e l’incontro con SICF (Società Italiana di Caccia Fotografica). 

Un questionario per coinvolgere i giovani dagli 11 ai 17 anni

13Inveruno ss
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Famiglie, volontari e animatori di Casate amareggiati

Oratorio estivo: “Siamo molto delusi”

P
iù che rabbia, tristezza, e di 

certo nessuna rassegnazio-

ne. La proposta di Oratorio 

estivo formulata per quest’e-

state dall’Unità Pastorale di Bernate 

e Casate ha lasciato scontenti molti. Dalle famiglie ai ragazzi, fino agli ani-
matori ed educatori delle due comu-

nità. La proposta preve-

de infatti l’apertura del 

solo oratorio di Bernate 

(rimarrà invece chiuso 

quello di Casate), e solo 

per il pomeriggio, dal-le 13:30 fino alle 17:00. 
Un’offerta che evidente-

mente non va incontro alle necessità 

delle famiglie, abituate ad un servizio 

‘full time’, e che lascia l’amaro in boc-

ca a tutti coloro che, negli anni passati e fino ad oggi, si sono spesi per la vita 
dell’Oratorio, soprattutto per i casa-

tesi. Le reazioni sono state molte, più 

o meno concilianti, accomunate tutte 

da una forte volontà di azione. “Sono 

una mamma e volontaria in oratorio 

da ormai diversi anni: sono amareg-

giata da questa situazione. Il nostro 

oratorio, piccolo ma ben organizzato, 

ha accolto negli anni passati bambini 

e ragazzi grazie al costante lavoro di 

numerosi volontari e animatori. L’of-

ferta di quest’anno non va incontro 

alle esigenze delle famiglie”, spie-

ga una mamma casatese. Ancor più 

amareggiati gli educatori ed anima-

tori: “I nostri animatori stanno anche 

seguendo ora il percorso 

di formazione insieme 

con i ragazzi di Cuggiono 

ed Inveruno, ma pratica-

mente non avranno modo 

di mettere in campo quel-

lo che stanno imparando. 

Siamo molto delusi, non 

solo per la decisione ma per il man-

cato riconoscimento di tutti gli sforzi 

e di tutta la bellezza messa in campo 

da così tanti ragazzi e volontari”. Da 

lunedì, inoltre, è esposto sulle mura 

dell’Oratorio san Giuseppe uno stri-scione, a firma degli “Animatori di Ca-

sate” che recita esattamente “Non c’è 

estate senza il nostro oratorio!”. La 

speranza è che si possa ricucire verso 

una conciliazione che metta d’accor-

do famiglie, volontari e parroco. (di 

Lorenzo Danelli)
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La poesia ‘Il barbagianni’ riceve il premio ‘Green Book’

Lucia Molteni, una giovane poetessa

G
iovani poetesse crescono… 

e vincono! La bernatese 

Lucia Molteni, studentessa 

presso il Liceo Classico Sal-

vatore Quasimodo, è stata premiata 

il 6 maggio al Premio letterario na-

zionale di letteratura na-

turalistica ‘Green Book’ 

(tenutosi presso il Comune 

di Ostiano nel cremonese) 

con la Menzione di Alto Va-

lore Poetico per la sua poe-

sia inedita ‘Il barbagianni’. 

Il concorso è stato organiz-

zato dalla casa editrice Noctua Book, 

insieme al Parco dell’Oglio, e ha visto 

come presentatore Marco Mastroril-

li, ornitologo e scrittore naturalista, 

che ha premiato di persona Lucia 

(giù dal palco, purtroppo, a causa di 

un infortunio accorso alla giovane 

bernatese). Il componimento del-

la giovane poetessa (che afferma di 

“averlo composto quando aveva solo 

dieci anni”) verrà anche pubblica-to nella raccolta delle opere finali-
ste. Lucia è da sempre una grande 

appassionata di natura e 

biologia, e soprattutto del 

‘suo’ Parco del Ticino. La 

poesia infatti, come si ca-

pisce dal titolo, racconta la 

‘scoperta’ del barbagianni, 

creatura notturna fonte di 

ispirazione anche per tan-

te leggende popolari. “Scrivo racconti 

e poesie da quando ero piccola, sono 

molto contenta di questo premio. Vo-

glio ringraziare la mia famiglia, i miei 

fratelli e il mio nonno, ed anche le 

mie maestre e le mie professoresse”, ha commentato infine Lucia.
‘Tanti stili, un solo artista’. Non solo: tanti linguaggi, dal pittorico al musicale. 

Domenica 21 maggio, alle ore 15:30, sarà inaugurata presso la Sala consiliare 

del Comune di Bernate Ticino la mostra personale ‘Il mio mondo è dipinto. 

Tanti stili, un solo artista’, del cuggionese pittore e musicista Enrico Gerli. La mostra sarà visitabile fino alle 21 del 29 maggio, quando Gerli si esibirà con la 
sua band ‘Enrico Gerli and The Folk Friends’ a chiusura della mostra. 

Le opere di Enrico Gerli in mostra dal 21 al 29 maggio

Visita alla Canonica di Bernate  �



Il ‘lettorato’ dei futuri diaconi diocesani sabato sera a Cuggiono
Sabato prossimo la Basilica San Giorgio accoglierà degli ospiti di eccezione. 

Sono i candidati al Diaconato permanente della Diocesi di Milano, che il 20 

maggio alle ore 18:00 saranno Istituiti del Ministero del Lettorato. I futuri dia-

coni, otto in totale provenienti da tutta la Diocesi (tra di essi anche il cuggione-se Walter Villa), riceveranno ufficialmente l’Istituzione a Lettore, che dà loro 
la possibilità di proclamare il Vangelo durante le Celebrazioni Eucaristiche e di proferire l’Omelia. Saranno istituiti da monsignor Ivano Valagussa, Vicario 
episcopale per la Formazione del Clero. Di lì in avanti, la strada vocazionale li potrà condurre all’ordinazione a Diaconi permanenti, preziosissimi per la vita 
di ogni Comunità come testimonia anche il caro ricordo che Cuggiono conser-

va del compianto Gianni Visconti.

Un grave episodio di cronaca è avvenuto domenica mattina

Armeria: ammanettato e derubato

U
n furto clamoroso, pro-

babilmente studiato nei 

minimi dettagli, che ha un ‘seguito’ sicuramente in-

quietante per il bottino: armi. Nel-

le prime ore di domenica mattina l’Armeria Beccaglia di Cuggiono ha subito un furto, si teme, studiato fin 
nei minimi dettagli. Il titolare, come 

da sua abitudine, si è recato verso 

le cinque del mattino presso la sede 

del negozio in piazza San Maurizio a 

Cuggiono per motivi personali, per 

ritirare del materiale che gli sarebbe 

servito per la giornata, quando è sta-

to letteralmente placato da ignoti che l’hanno immobilizzato e ammanetta-

to al frigorifero sul retro. La banda ha 

quindi prelevato diverso materiale 

esposto prima di dileguarsi. Verso le 8 del mattino, la titolare di un’attività 
vicina, andata in negozio per i prepa-

rativi del servizio di giornata, ha sen-

tito le urla del vicino, soccorrendolo e dando l’allarme. Subito, sul posto, 
sono intervenuti i carabinieri di Cug-giono e la scientifica che ha cercato 
di rilevare impronte e tracce dei de-

linquenti. Con grande certezza, chi 

ha colpito cercava proprio armi. Per 

questo è ora fondamentale tracciare 

ciò che è sparito e proseguire le inda-gini per identificare chi possa essere 
stato. Ricordiamo che negli scorsi 

mesi, per motivi più legati a furti di 

incasso, erano stati colpiti altri due 

negozi della stessa piazza centrale 

cuggionese.

Truffe del ‘bancomat’ a due anziani cuggionesi
Nuova truffa agli anziani. Da almeno due segnalazioni, infatti, un presunto consulente energetico ha truffato due cuggionesi con la ‘scusa’ della verifica 
delle fatture. Una volta instaurato il contatto, ha chiesto bancomat e codici per la presunta ‘verifica’ andando a svuotare il conto in banca. Subito sono state allertate le forze dell’ordine

Bambini e famiglie di corsa per la festa di 昀椀ne anno
In mille alla prima corsa per le scuole

S
i è tenuta domenica 7 mag-gio  l’iniziativa ‘Corri con me 2023’, promossa dall’Istituto 
Comprensivo Rita Levi Mon-

talcini di Cuggiono e Bernate Ticino. 

Un evento che ha unito una triplice corsa podistica e la festa di fine anno 
scolastico, una giornata di inclusio-

ne, aggregazione e divertimento. La finalità dell’iniziativa era quella di 
raccolta fondi per avviare progetti di innovazione didattica all’interno dell’Istituto Comprensivo, nonché di aggregazione dell’intera comunità 
(genitori, alunni, docenti e cittadini) 

per festeggiare la scuola. Tre i per-

corsi su cui si è sviluppata la corsa, 

pensati per ogni età e soluzione spor-

tiva. Il primo percorso, competitivo 

e non competitivo, di 10 km ha toc-cato i sei plessi scolastici dell’istituto 

comprensivo, con un percorso misto 

asfalto e sterrato, con partenza dalla scuola dell’infanzia di piazza Belloli. 
Il secondo, non competitivo, di 7 km 

con partenza da piazza Belloli, era 

ideale per studenti e famiglie che vo-

levano cimentarsi nella corsa o fare una camminata. L’ultima proposta era la ‘Family Run’, un anello di 1km all’interno del parco Annoni, pensato 
per i più piccoli. Tutte le corse si sono concluse in Villa Annoni dove, dopo 
le premiazioni, ci si è divertiti nei vari 

stand allestiti. Sono stati premiati 

per la corsa competitiva i primi tre classificati, il genitore, lo studente e 
il docente più veloce; per la non com-

petitiva i premi sono andati al primo classificato, alla classe con più cor-

ridori, allo studente più veloce. Una 

proposta nuova e molto apprezzata.

La festa patronale di Castelletto: tra preghiera e tradizione
Il weekend del 6 e 7 maggio la comunità di Castelletto di Cuggiono ha cele-brato la festa patronale. L’appuntamento tradizionale del maggio castellettese 
prevedeva, come sempre, una domenica di festa a tutto tondo, a partire dalla 

celebrazione solenne della Santa Messa alle ore 10:00 (durante la quale è sta-to anche bruciato il pallone votivo), cui seguiva il consueto rinfresco nell’ora-torio adiacente. Nel pomeriggio poi, sempre presso l’oratorio, il gruppo ‘Terra di Fantasia’ ha proposto giochi ed animazione per i più piccoli.  La giornata 
di domenica si è conclusa con la processione che, 

partendo ovviamente dalla Chiesa Parrocchiale, 

passava da via al Ponte, via della Valle, largo Cro-cetta, via don Angelo Ferrario e via Cornelli per 
poi rientrare in Chiesa. Durante tutta la domeni-

ca, presso il cortile della Casa Decanale ‘La scala di Giacobbe’ era visitabile l’esposizione delle opere degli artisti del gruppo cuggionese ‘Occhio’.

15Cuggiono  ss
www.logosnews.it ss Le notizie su Cuggiono, tutti i giorni, su www.logosnews.it/cuggiono

�Ꙝ ’Corri con Me’





Più volte erano state segnalate criticità. Adesso appunto i lavori

Via San Maurizio: asfaltature e interventi 

O
perai all’opera. Tempo, in-

somma, di lavori in via San Maurizio, la strada al confi-
ne tra Malvaglio, Castano, 

Buscate e Cuggiono. Una serie di in-

terventi di asfaltatura e sistemazione 

appunto del manto stradale e della 

carreggiata, per rendere quel tratto, 

diventato con il tempo sempre più un 

importante punto di collegamento, 

maggiormente sicuro e percorribile 

proprio in tutta tranquillità. Più vol-

te, negli anni, c’erano state, infatti, segnalazioni di criticità e difficoltà 
lungo il percorso (tra buche, asfalto 

sconnesso e mancanza in varie zone 

della segnaletica orizzontale) e oggi, 

allora, ecco questo fondamentale tas-

sello. “La strada era stata oggetto di 

interventi circa sei mesi fa - spiega 

l’assessore di Robecchetto, Daniele 

Colombo - Ma in quel preciso mo-

mento non era stato possibile ripri-stinare in maniera definitiva il manto 
stradale, in quanto con le tubazioni realizzate si sarebbero verificati dei 
cedimenti; pertanto, si è dovuto at-

tendere qualche tempo in più per po-

terli mettere in atto. Come Comune, 

comunque, avevamo già previsto tale 

opera. Non solo, perché a breve sem-

bra che sarà presentato un progetto 

per la creazione di una logistica pro-

prio in quest’area e se andrà in porto 

(come ci si auspica) verrà anche al-

largato l’ultimo tratto della via”. “Nel-lo specifico, l’arteria viabilistica sta vedendo una riqualificazione totale, 
con la sistemazione delle banchine e la scarificazione e sostituzione inte-

grale dell’asfalto - conclude Alberto 

Riva, di Ecologica Naviglio S.p.A. - E, 

contemporaneamente, ecco il ripri-

stino sia della segnaletica orizzonta-

le sia di quella verticale. Un lavoro, 

dunque, importante per garantire 

una migliore qualità e sicurezza alla 

zona, diventata ormai un fondamen-

tale percorso del territorio”. 

Turbigo e il territorio piangono il responsabile della Polizia locale

“Ciao Fabrizio: comandante e caro amico”

L
a notizia è arrivata nella se-

rata di sabato scorso. Il do-

lore che inevitabilmente si 

mischiava con le lacrime e 

con il grande senso di 

vuoto. E poi i messaggi, 

tanti, tantissimi delle 

autorità e dei cittadini 

di Turbigo e in genera-

le di tutto il territorio. 

Il loro comandante, 

purtroppo, non c’e-

ra più. Volato via per 

sempre. Ma Fabrizio 

Rudoni non era soltan-

to il responsabile della Polizia locale; 

era un importante e fondamentale 

punto di riferimento per il paese. Se c’era bisogno, alla fine, sapevi che su 
di lui potevi contare in ogni momen-

to. Lá al comando di piazza Bonomi 

era riuscito a creare nel tempo un 

gruppo fatto di professionalità, im-

pegno e attenzione per cercare di 

dare risposte concrete a quanti ave-

vano bisogno. Ed è così, allora, che in 

paese lo ricorderanno per sempre. 

“La comunità turbighese, la giunta e 

tutto il consiglio comunale si stringo-

no in un abbraccio alla famiglia, alla moglie Serena e alle figlie Ginevra e 
Vanessa, agli amici e a tutti quanti lo 

hanno conosciuto - ha scritto il sin-

daco Fabrizio Allevi - 

Ci ha lasciato non solo 

il nostro comandante, 

ma soprattutto un caro 

amico. Perdiamo una 

persona fondamentale, 

una colonna della co-

munità, che ha saputo 

onorare il servizio con 

passione, dedizione ed 

estrema professionali-

tà nei confronti di tutti i cittadini. Ci 

mancherai Fabrizio, a Dio”.

La stele del capitano è tornata al suo posto
Divelta qualche tempo fa, adesso la stele in ricordo 

del capitano francese caduto in combattimento in via del Gabbone a Turbigo il 3 giugno 1859, monumento inaugurato nel 2021 dall’Associazione Risorgimentale Turbigo 3 Giugno 1859, insieme al Comune, è tornata al suo posto. “E’ stata 
prudentemente ricollocata in una posizione più arretrata rispetto a prima, esattamente al centro dei tre gelsi anch’essi piantumati nel 2021. Un sentito 
grazie ai volontari del parco del Ticino per l’aiuto - scrivono dal gruppo - Ri-

cordiamo a tutti che il capitano Ernest Charles Vanéechout riposa da allora 

nel cimitero turbighese”.      
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U
na passione ‘senza confi-
ni’. In questi giorni alcuni 

atleti della SOI Inveruno 

hanno partecipato alla 

Beach Volley 

Marathon di 

Bibione (VE), 

uno dei tornei 

di pallavolo 

su spiaggia 

più grandi 

del mondo. 

L’evento si 

è tenuto nel 

weekend del 

12-14 maggio, 

e nonostante 

un meteo in-

clemente che 

di fatto ha concesso solo due pome-

riggi di tregua, le spiagge bibionesi 

hanno visto oltre diecimila pallavoli-

sti  provenienti da tutta Italia (e per-sino da Austria e Germania) sfidarsi 
in diversi tornei. L’organizzazione 

prevedeva, infatti, la possibilità di 

iscriversi a più competizioni, ma-

schili femminili e miste, 2v2, 3v3 

e 4v4. Nelle varie categorie hanno 

gareggiato anche alcuni atleti delle 

varie rappresentative della SOI, sia 

maschili che femminili, che si sono 

potuti concedere qualche giorno di vacanza dopo la fine della stagione 
agonistica. Tra palla-

volo, party e spiaggia 

il divertimento non 

è certo mancato. Un 

modo per ricarica-

re le pile dopo una 

buona annata con vi-

sta sulla 2023/2024, 

quando l’offerta della 

pallavolo inverunese 

continuerà a crescere 

in quantità e qualità. 

(di Lorenzo Danelli)

Atleti SOI alla ‘Beach Volley Marathon’
Passione che non conosce con昀椀ni. Protagonisti anche a Bibione

Playout contro il Derthona ‘fatali’. La Castanese è retrocessa
Dalla gioia all’a-

marezza... è un 

attimo. Un anno, 

per la precisio-

ne. Dodici mesi 

fa (settimana più, 

settimana meno), 

infatti, quando si 

faceva festa per 

la promozione 

in serie D, dodici 

mesi dopo, invece, 

quando, purtrop-

po, la Castanese saluta definitivamente la categoria e torna in Eccellenza. La “bella storia”, come l’ha definita la stessa società in un post sulla sua pagina Facebook, in-somma, che finisce. E lo fa allo stadio ‘Fausto Coppi’ di Tortona, nello scontro 
playout con i padroni di casa del Derthona (per la cronaca, 1-0 il risultato). 

L’ultima speranza di salvarsi che svanisce dopo una stagione a due facce (l’an-

data buona, il ritorno, sinceramente, in gran parte da dimenticare). Perché, 

certo, se la gara di domenica scorsa 

era decisiva e forse la più importante 

dell’annata ormai conclusa, va detto 

che molto probabilmente (anzi, to-

gliete pure il condizionale) la sal-

vezza diretta i neroverdi se la sono 

fatta scappare in più di un’occasio-

ne durante il campionato. E, allora, 

adesso è il momento di capire cosa 

è successo al cosiddetto giro di boa. 

Che cosa è mancato o non ha funzio-

nato. Come mai, in alcune partite, ci 

sia stato un calo di concentrazione e 

un approccio spesso sbagliato. Domande, dunque, che inevitabilmente oggi si 

mischiano con la grande delusione, ma anche con la consapevolezza che, dopo qualche giorno di riflessioni e analisi, servirà mettersi subito al lavoro per 
programmare il prossimo anno.  (Foto di Gianni Mazzenga)

I
campioni siamo noi; siamo noi, siamo noi...”. Quel coro che si 
è levato forte e chiaro e, poi, la 

grande festa. Là, insomma, so-

pra tutti gli altri. L’Irge Millennium 

(squadra di 

calcio a 11) 

ce l’ha fatta: 

stagione da 

incorniciare 

e vittoria del 

c a m p i o n a -

to amatori. “Un’annata 
straordina-

ria - raccon-

tano alcuni 

dei protago-

nisti - Non è 

stata certo 

s e m p l i c e , 

visto che di fronte aveva-

mo diverse formazioni di alto livello, ma alla fine 
con il lavoro, l’impegno e 

la collaborazione siamo 

riusciti a centrare questo bellissimo traguardo”. 
Un risultato che parla da 

solo, perché dopo il cosid-

detto girone di boa (tra andata e ri-

torno) il gruppo ha cominciato a cre-

scere sempre di più, conquistando appunto la vetta della classifica e il successo finale. “Un primo posto che 
ci riempie di orgo-

glio e soddisfazio-

ne - concludono 

- La nostra forza, 

non smetteremo 

mai di ripeterlo, 

è stata il gruppo. 

Essere compatti e 

guardare tutti nel-

la stessa direzione. 

Adesso si festeggia, 

ma già con la testa 

alla prossima sta-gione”. 

Irge Millennium:“I campioni siamo noi”
“Un primo posto che ci riempie di orgoglio e soddisfazione”

Si va a Lignano Sabbiadoro. Polisportiva San Giorgio ai Nazionali
Ancora una volta la Polisportiva San Giorgio riesce a farsi notare, raggiun-

gendo nuovi traguardi mai ancora raggiunti. Nel weekend del 6 e 7 maggio 

ad Arese si è svolta la gara 

regionale di specialità 

minitrampolino super B, 

dove 9 ginnaste seguite dai tecnici Sofia Berta-

ni, Luca Garavaglia e Iris 

Grigolato sono riuscite ad 

aggiudicarsi il pass per la 

tappa nazionale. Nella ca-

tegoria allieve sono Rani 

Nava (nata nel 2012), Sofia Garascia e Greta 
Lucato (nate nel 2011) a 

rientrare nelle prime am-

messe per la gara più ambita. A esse si aggiunge la campionessa Provinciale di 

trampolino Chiara Garavaglia (2011) che a un passo dal podio, riesce ad arri-

vare quarta a pari merito con la terza classificata. 
Nella categoria ragazze 

(2009), Anna Garanzini si qualifica quarta, mentre al suo fianco con la meda-

glia di bronzo troviamo 

la nostra campionessa 

Regionale all around Ani-

ta Ciapparelli. Chiude la 

gara la categoria Junior, 

dove conquistano il pass 

nazionale Ludovica Goz-

zoli (2007), Martina In-

troini e la campionessa 

Provinciale di trampolino Sara Papini (2008). Per la prima volta nella storia 

della Polisportiva San Giorgio, quindi, sono in totale 10 le ginnaste a partire per Lignano Sabbiadoro dove nella prima settimana di giugno si terrà la finale 
All Around e di specialità Mini Trampolino.  (di Francesca Favotto)
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L’ha realizzata Pietro Rocco per il Napoli campione d’Italia

Speciale lampada: creatività... scudetto

C
antava Pino Daniele “Napule 

è mille culure...”, ma anche 

creatività, estro e fantasia. 

Un’originale e particolare 

lampada: la mano è quella di Pietro 

Rocco che, proprio così, ha voluto 

rendere omaggio allo scudetto della 

squadra di mister Luciano Spalletti. 

“L’idea è nata in quanto, essendo na-

poletano ‘puro sangue’ e tifosissimo 

appunto degli azzurri, mi sarebbe 

piaciuto fare qualcosa per festeggiare 

lo straordinario traguardo - racconta 

lo stesso artista - Perché, poi, questo 

oggetto? Molto semplice, è una pas-

sione che ho da qualche tempo e che 

è iniziata dopo aver visitato un mer-

catino”. Con grande attenzione, cura 

dei dettagli e un 

lavoro ‘certosi-

no’, insomma, 

ecco che met-

tendo assieme 

una bottiglia, un 

paralume, verni-

ce e tutto il resto 

del materiale 

necessario, ha 

dato vita e for-

ma alla sua abat-

jour con i colori 

e i simboli ap-

punto del Napo-

li. “Ho impiegato 

all’incirca quat-

tro giorni per re-

alizzarla - continua - Fondamentali, 

infatti, sono i singoli dettagli. Ma non 

è l’unica che ho fatto, anzi nel tem-

po ne ho create anche di altre squa-

dre di serie A. Poi, ovvio, non potevo 

non averne 

una per il 

t r i c o l o r e . 

Una gioia 

immensa, il 

terzo della 

nostra sto-

ria, qualcosa 

di magico e 

speciale che, 

assieme agli 

altri due, è 

un sogno di-

ventato re-

altà”. 

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it
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Dopo ben 40 anni di attività, il locale in piazza a Cuggiono ha abbassato la saracinesca 

‘Bar Gollini’ che ha fatto ed è stato storia. Ora la pensione  

L 
a serranda abbassata e, poi, 

i ricordi che inevitabilmente 

fanno capolino in testa. Tanti, 

tantissimi, perché lì, tra quel-

le mura, come si dice, si sono davve-

ro scritte pagine di storia del paese. 

Tempo di pensione, oggi, al ‘Bar Golli-

ni’ di Cuggiono. “Le sensazioni, ovvio, 

sono molteplici - racconta Luciano, 

titolare assieme al fratello Marco del-

lo storico locale in piazza - Innanzi-

tutto, l’emozione di essere arrivati, 

dopo 40 anni, a questo importante 

traguardo”. Un lungo percorso, in-

somma, fatto di  impegno, immagini, 

episodi e aneddoti. “I momenti sono 

molti - continua - Ad esempio, ho an-

cora in mente i primi istanti di atti-

vità, in occasione della festa del Car-

mine. Ero stato qui per tre serate e, 

la mattina dopo, avevo gli orali della 

maturità. O ancora, abbiamo assistito 

al cambiamento della clientela: all’i-

nizio c’erano quasi unicamente cug-

gionesi, quindi si sono aggiunti citta-

dini provenienti dal territorio e pure 

da fuori zona. Senza dimenti-care, come si sono modificati 
gli orari; in principio, infatti, il bar era sempre pieno fino 
a mezzanotte, mentre adesso 

(specialmente dal Covid) si 

lavora in particolare alla mat-

tina”. Sono solo alcuni dei tanti 

ricordi, dunque, per un locale 

che è stato un vero e proprio punto 

di riferimento. “Per usare un famoso 

modo di dire: qui ne abbiamo viste di 

ogni - conclude - Abbiamo resistito ai 

sensi unici, ai posteggi a pagamento 

e alle aperture ‘lampo’ di altri con-

correnti che poi 

hanno chiuso. 

Noi, invece, ci sia-

mo sempre stati. 

E questo è motivo 

di orgoglio e sod-

disfazione. Ora 

eccoci alla pen-

sione. Chiaro che 

ci mancheranno 

molte cose, in 

primis il contatto 

con la gente, con 

cui, comunque, 

cercheremo di in-

contrarci fuori”. 

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it
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Una festa bellissima quella curata dalla Pro Loco e dal Comune

Casorezzo... e una storia medievale

L
’elezione a luogo del cuore 

del Fai è stato un inizio. Per la 

chiesetta dell’oratorio di San 

Salvatore c’è tutta una storia 

da scrivere. O forse già scritta. Così a 

Casorezzo si è messo in piedi un vero 

e proprio evento cultu-

rale a tema medievale. 

Organizzato dalla Pro 

Loco e dal Comune, in 

accordo con la parroc-

chia di San Giorgio, ha 

già una prima caratte-

ristica. La fedeltà alla 

storia. Quindi niente 

salamelle e bibite, ma 

solo piatti medievali fedelmente ri-

prodotti, birra e idromele. Si chiama-

va ‘Festa dell’Alto Medioevo’ e l’inten-

zione è stata quella di farla diventare 

un punto di riferimento del territo-

rio. Un festival che si è basato della 

presenza sul territorio del Comune di 

Casorezzo dell’Oratorio di S. Salvato-

re, risalente al IX Seco-

lo, riconosciuto dal FAI come uno degli edifici 
più antichi della Pro-

vincia di Milano, che 

conserva al suo interno 

rari affreschi della stes-

sa epoca. L’intento è 

stato quello di ricostru-

ire una serie di attività 

che si potevano trovare all’epoca in 

cui è stata costruita la chiesetta. 

L’inizio di giugno riporta un evento a cui la città è legata
Rievocazione della Battaglia di Magenta

P
resentato mercoledì matti-

na, nella storica cornice di 

Casa Giacobbe, il program-

ma delle celebrazioni del 

164° anniversario della Battaglia di 

Magenta. A farlo il Sindaco Luca Del 

Gobbo insieme a Pietro Pierrettori, 

Presidente della Pro Loco Magenta, 

associazione partner di cui quest’an-

no ricorrono i 40 di fondazione “Dopo 

i drammatici anni legati 

alla emergenza epide-

miologica, per il 2023 

torneremo a celebrare in 

grande stile quel lontano 

4 giugno con l’obiettivo 

non di rievocare il fatto 

bellico ma i valori che 

sono da allora scaturiti e che sono 

alla base dell’Europa di oggi. E lo fa-

remo con una particolare attenzione 

alle giovani generazioni perché la 

rievocazione storica, che quest’anno 

giunge alla 26ma edizione, ricostru-

isce a scopo puramente didattico, in 

campo aperto e nel bel parco di Villa 

Naj Oleari, le fasi della Battaglia”, ha 

spiegato il Sindaco Del Gobbo. “Le ce-

lebrazioni della Battaglia di Magenta 

avranno il loro culmine domenica 4 

giugno ma si svilupperanno per un 

periodo ampio del mese di giugno, 

mese che sarà poi interamente de-

dicato a proposte di intrattenimento 

organizzate da e in collaborazione 

con tante realtà associative all’inter-

no della ormai tradizionale kermesse 

del Giugno Magentino”, ha continua-

to il Sindaco che ha voluto mettere 

in evidenza una peculiarità della 

città. Le celebrazioni della Battaglia 

di Magenta prenderanno avvio il 2 

giugno, con il Concerto della Festa della Repubblica, fino a lunedì 5 giu-

gno, quando, al mattino, 

saranno 380 alunni delle 

scuole primarie cittadi-

ne i protagonisti di un 

evento a loro dedicato. 

“Dal lontano 4 giugno 1859 la Città, la battaglia 
e il colore magenta sono 

uniti nello stesso nome. Tra le pecu-

liarità della Città c’è proprio il fatto di 

aver dato il nome ad un colore, fatto 

di grande suggestione perché il ma-

genta è noto in tutto il mondo. A raf-

forzare la connessione inscindibile 

tra Città e colore, la scelta effettuata 

dalla multinazionale Pantone di ce-

lebrare il Viva Magenta come colo-

re dell’anno 2023”. Per evidenziare 

questo legame con il colore, è stato 

ideato il Logo Magenta International 

Color. Il colore Magenta è al centro 

del sole e ha la forma del globo tridi-

mensionale per rappresentare la sua 

diffusione mondiale”.
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La data fatidica del 28 maggio si avvi-

cina, e le contrade sono già prontissi-

me per la competizione tradizionale 

che si terrà al campo sportivo Mari.Venerdì 28 alle ore 19, presso la Sala 
degli Stemmi del Municipio di Legna-

no, si terrà la consegna delle vetture 

messe a disposizione dal Gruppo Ce-

riani ai Magistrati ed alla Fondazione Palio. L’evento inizierà alle ore 19 con la consegna ufficiale, seguiranno le 
foto di rito nell’antistante Via Bernar-

dino Luini per poi concludersi con un 

rinfresco. Alle ore 20.30 inoltre, pres-

so il Teatro Talisio Tirinnanzi, si terrà 

il Concerto della Fanfara dei Carabi-nieri. Sabato 29, invece, La contrada 
vincitrice del Palio 2022 consegnerà 

la Croce di Ariberto da Intimiano al 

Prevosto, Mons. Angelo Cairati, che 

la custodirà in Basilica, per tutto il 

mese di maggio, per consegnarla alla 

contrada che si aggiudicherà il Palio 

2023.

Legnano prepara il Palio:
il 29 si consegna la croce

�Ꙝ Casorezzo Medievale





‘Sete di Pace’ è la mostra allestita presso la Canonica di Bernate da fotogra昀椀 e volontari in Ucraina
Dal 24 febbraio 2022 l’umanità è testimone di un’incessante guerra che coinvolge non solo il popolo russo ed ucraino ma il mondo intero. Una guerra a cui l’umanità non può e non deve abituarsi. Dallo scoppio del conflitto Stop the war now, la rete coordinata dalla Comunità Papa Giovanni XXIII e dalle reti nazionali FOCSIV, AOI, Rete Italiana Pace e Disarmo e Libera contro le mafie, in rappresentanza di tutte le associazioni aderenti, è al fianco delle popolazioni vittime della guerra. “...cre-diamo fermamente che l’umanità non si possa abituare all’incessante bombardamento dei civili, alla costrizione di persone inermi al freddo, alla sete, alla violenza. Chiediamo che si proclami immediatamente il cessate il fuoco, che si dia spazio alla 
diplomazia internazionale per la risoluzione della controversia e che si consenta alle organizzazioni umanitarie internazio-nali di intervenire.” Tra i volontari della Carovana della pace c’è Martina Battaglia, giovane bernatese che un anno fa ha deciso, con coraggio e tanto cuore, di unirsi alla rete di aiuto. “...l’obiettivo primario con cui siamo partiti verso l’Ucraina – ci racconta Martina - è stato quello di fare la differenza, di non voltarsi dall’altra parte ma guardare queste persone negli occhi, senza portare slogan astratti ma mettendoci la faccia! Abbia-mo organizzato quattro diverse spedizioni, portando pacchi alimentari consegnati poi in un centro evangelico che accoglie coloro che non hanno a disposizione i bunker nelle loro case. Abbiamo visto la sofferenza e la paura. Abbiamo toccato con mano la distruzione e la disperazione”. Atti di sconfinato coraggio racchiusi nella mostra ‘Sete di pace’ allestita presso la Canonica di Bernate Ticino fino al 23 maggio. Sessanta scatti realizzati da fotografi e volontari, che racchiudono l’essenza di quello che è oggi l’Ucraina. Da una parte l’orrore della distruzione e dall’altro quel raggio di speranza racchiuso nella scelta dei volontari di ‘esserci’. “...c’è qualcosa di più forte della guerra...l’amore!” (di Tecla Faccendini)

Arte ed artisti lungo il Naviglio a Boffalora sopra Ticino
Dai madonnari di Bergamo a espositori di quadri e libri, dai laboratori per bambini allo street food, ce n’era per tutti i gusti lo scorso fine settimana a Boffalora sopra Ticino. Una 
conferma delle potenzialità turistiche di tut-

to il territorio del magentino che si apre con 

il Naviglio all’altomilanese e al castanese. Così 

il Naviglio fa di Boffalora il centro artistico del magentino per un weekend, quello di Boffalora in arte, evoluzione dell’e-

vento inaugurato lo scorso anno e dedicato alla street art. Quest’anno in-vece si fa un passo in più e si apre all’arte a tutto tondo, arte esposta sul Naviglio, arte in un luogo, il centro storico di Boffalora che è di per sé un pezzo d’arte, come spiega anche l’organizzatore dell’evento e consiglie-re comunale Luca Recrosio.  La scelta di puntare sull’arte per Boffalora 
sopra Ticino è una scelta consapevole di promozione anche turistica di un paese che negli ultimi anni sta diventando sempre di più meta per le visite durante il weekend dei residenti nel territorio dei Navigli ma 
anche di persone che provengono da Milano o altrove. 

Torna in scena ‘Judas - Opera rock’ il 27 maggio a Cuggiono
Operandisti Moderni si stanno preparando per tornare in scena con il loro ‘Judas – Opera rock’. Reduci dal successo della prima rappresentazione dello scorso febbraio, que-sta volta scelgono di organizzare l’evento nel loro paese, nel cortile dell’Oratorio San Giovanni Bosco, con patro-cinio del Comune di Cuggiono, sabato 27 maggio 2023. Ma ‘Judas – Opera rock’ cos’è? Si tratta di un musical, di genere rock, con arrangiamenti musicali di Roberto Cioffi e regia di Matteo Cassani, che racconta del tradimento di Judas, dei suoi sentimenti contrastanti e delle conseguenze delle sue azioni, che hanno portato alla morte di Jesus. Sembrerebbe una storia già sentita, ma non è così: è stata completamente rivisitata e tutti i personaggi che gravitano attorno alla complessa figura di Jesus ci permettono di conoscere un aspetto di lui ogni volta diverso, come diversi sono i sentimenti e le emozioni che Maria Maddalena, Pilato, Erode ed altri provano nei suoi confronti. La musica coinvolgente, le coreografie, le luci, le scenografie tipi-
che della produzione teatrale decennale di Operandisti Moderni non mancheranno 

a far da cornice alla storia dei personaggi. Il riscontro del pubblico che era pre-sente lo scorso febbraio alla prima rappresentazione, avvenuta a Mesero, è stato 
molto positivo e tante sono state le richieste pervenute di replicare assolutamente. Le prenotazioni per il 27 mag-gio sono già aperte. Per informazioni su questa data e su quelle future, l’invito è di consultare il loro sito Internet https://operandistimoderni.altervista.org/ e di seguirli sulle loro pagine social: potete trovarli sia su Instagram che su Facebook con il nome, semplicemente, di Operan-

disti Moderni.
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Presso il noto locale inverunese la prova lombarda con alcuni tra i migliori pizzaioli italiani
Al Birri昀椀cio di Inveruno il campionato ‘Pizza in Tour’

I  
l Birrificio di Legnano – The Factory si è trasformato, per un giorno, nella cornice perfetta per 
ospitare la prima tappa del Cam-pionato Italiano Pizza in Tour, il con-

corso a tappe regionali per sancire il Campione dei Campioni 2023. A sfi-darsi, lunedì 8 maggio, tanti maestri 
nell’arte della pizza provenienti da tutta Italia, in gara per diverse cate-gorie tra cui pizza classica, gourmet, 

impasti alternativi e pizza km 0. Im-pasti a regola d’arte, ingredienti di altissima qualità e una selezione di sapori e accostamenti esclusivi, sono 
stati il trampolino di lancio per una 

carrellata di infornate d’autore. Dai sapori classici fino a toccare i gusti più singolari, ogni pizza è stata valu-tata, secondo gusto e cottura, da una 
giuria tecnica e popolare in cui era presente anche Paolo Moccia, Cam-

pione dei Campioni 2022 e at-tuale pizzaiolo del Birrificio. Un 
vero e proprio spettacolo dove 

a far da protagonista sono sta-

te le abilità e l’estro dei singoli concorrenti. Al termine della gara...e degli assaggi, alcuni tra i 
pizzaioli presenti si sono cimen-

tati in una gara di abilità con la pizza più larga e più veloce. La giornata si 
è conclusa con un’esibizione di pizza 

acrobatica, affascinando ancora una 
volta i presenti. Prossimo appunta-

mento il 29 maggio in Campania..

�Ꙝ ’Deposizione di Cristo’
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io Che sia da un drone o... da ‘terra’, che sia un ele-

mento naturale o un luogo storico, il nostro ter-

ritorio ogni giorno ci regala istantanee meravi-

gliose! Se volete condividerle con gli altri lettori, 

rilanciando il ‘bello’ della nostra Lombardia, in-

viateci le foto a redazione@logosnews.it

Gli scatti verranno condivisi su Facebook 

@GiornaleLogos e Instagram @logosnews.it

La ‘Prima’ di Logos 

C’è un forte desiderio di sto-

ria, di ricordare e rivivere il 

passato. Feste medioevali, 

sagre, Palio e rievocazione di 

battaglie. In tutto il territorio 

la ‘storia’ torna a parlare per 

creare iniziative ed insegnare 

ai più giovani.

Tra circa due mesi migliaia, milioni, di giovani da tutto il mondo si recheranno in Portogallo per vivere 

uno dei più grandi momenti di fede ‘giovane’: la Giornata Mondiale della Gioventù con Papa Francesco. 

L’appuntamento di Lisbona, di inizio agosto, è un’occasione di rilancio, dopo questi anni di pandemia, per 

un incontro speciale tra i giovani e il Santo Padre e per vivere un’intensa esperienza di Chiesa universale. 

Se a livello diocesano sono circa 5000 gli iscritti, attualmente, anche dal decanato di Castano Primo par-

tiranno molti ragazzi e ragazze. Proprio per avvicinarsi a questo appuntamento, mensilmente, presso la 

‘Scala di Giacobbe’ di Castelletto di Cuggiono si sono svolti incontri di preparazione, preghiera e confron-

to. Nell’ultima serata, di domenica scorsa, dopo un vespro in cammino, dal Naviglio alla casa decanale, 

con la croce diocesana della GMG, i ragazzi e i giovani hanno potuto ascoltare le testimonianze di mons. 

Franco Agnesi, Vicario Generale, e di don Marco Fusi, responsabile della Pastorale Giovanile di Milano.

Nell’appuntamento decanale castanese mons. Franco Agnesi e don Marco Fusi

I giovani si preparano a vivere la GMG di Lisbona
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